

LOS CAPITALES



EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ

Moody's

Los Capitales en provincia

MÉRIDA, Yuc.- Moody's de México reafirmó las calificaciones de Financiera Bepensa, con perspectiva estable, gracias al buen desempeño general de la compañía y su capacidad para generar utilidades a partir de sus actividades principales, lo cual está parcialmente contrarrestado por un incremento significativo de cartera vencida, tras una expansión oportunista de la compañía hacia nuevos mercados. Financiera Bepensa sigue diversificándose de su histórico enfoque limitado en crédito a pequeñas y medianas empresas (PyMEs) en la península de Yucatán, mediante la expansión de sus operaciones hacia nuevos productos, clientes y regiones geográficas. Según el analista de Moody's David Olivares, "esta estrategia ha ayudado a reducir la dependencia de Financiera Bepensa de su grupo económico, Grupo Bepensa (no calificado), aunque también ha conducido a un aumento de los riesgos de crédito y ejecución." A pesar de estos riesgos cada vez mayores, las calificaciones de Financiera Bepensa siguen estando respaldadas por su buena capitalización, un factor clave para la actual expansión de la compañía. Si bien la compañía se ha beneficiado de inyecciones de capital significativas de su casa matriz, también genera capital internamente gracias a los mayores márgenes de sus créditos relativamente más riesgosos a PyMEs, lo cual queda reflejado en un margen de interés neto promedio de 9 por ciento durante 2014. La rentabilidad de la compañía financiera también ha mejorado, ya que Financiera Bepensa ya no es responsable del financiamiento de ninguno de los gastos operativos de Grupo Bepensa, que solían ser una carga significativa para su rentabilidad final.

loscapitales@yahoo.com.mx